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Ata da 15ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 11 (onze) dias do mês de 

maio do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

15ª (décima quinta) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. 

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

Prefeito Municipal, excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, ofício 279/2021 de 7/5/2021, em 

referência à indicação 110/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 5680/2021 e 

informando que a ESF de Guarauninha está sem médico porque o profissional solicitou desligamento 

do Programa Mais Médicos, mas estão sendo tomadas as providências para sanar a falta e os 

moradores da localidade estão sendo atendidos em outras ESF da região; ofício 280/2021 de 7/5/2021, 

em referência à indicação 123/2021, informando que não há disponibilidade orçamentária para 

instalação de cisterna de água na Escola Municipal do Campo de Queimadas; ofício 283/2021 de 

7/5/2021, em referência à indicação 116/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

5832/2021 e informando que foi realizada a roçada no acesso a igreja e escola da comunidade de Santa 

Bárbara, mas a Secretaria não possuí licitação vigente para compra de flores, podendo realizar o 

serviço de plantio caso a comunidade forneça as mudas.; ofício 285/2021 de 7/5/2021, encaminhando 

para apreciação o projeto de lei 5680/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, 

no valor de R$ 5.400.000,00”; ofício 286/2021 de 7/5/2021, em referência à indicação 117/2021, 

informando que será realizado processo licitatório para compra de traves de futebol, que serão 

instaladas na Escola Municipal Pedro Gross Filho assim que o mesmo seja concluído; ofício 287/2021 

de 7/5/2021, em referência ao anteprojeto de lei 2/2021, informando que a Secretaria Municipal de 

Urbanismo está realizando os estudos de viabilidade para construção do heliponto e apresentará 

parecer detalhado assim que finalizados; ofício 288/2021 de 7/5/2021, em referência à indicação 

104/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 5866/2021 e informando que os 

equipamentos do playground da comunidade de Vilinha são muito antigos para reformar e não há 

disponibilidade orçamentária para troca-los; ofício 291/2021 de 10/5/2021, em referência ao 

requerimento 35/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 5552/2021 e informando os 

dados sobre os CMEIs e o atendimento de crianças de até 6 anos de idade; ofício 292/2021 de 

11/5/2021, em referência à indicação 125/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

6215/2021 e informando que a retirada dos entulhos do local indicado será realizada. Do Chefe da 

Casa Civil do Governo do Estado do Paraná, senhor Guto Silva, convite para participar virtualmente 

do evento de anúncio do lançamento do Programa Estadual de Habitação Casa Fácil, em 12/5/2021, 

às 10 horas. Do Diretor Administrativo do Hospital Santa Casa de Misericórdia de Palmeira, senhor 

Cristian Cleverson Gabardo, ofício 90/2021 de 10/5/2021, em referência ao requerimento 41/2021, 

informando que o pedido deve ser encaminhado à Secretaria Municipal de Saúde, que dispõe das 

informações. Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação ofício 4/2021 de 7/5/2021, 

informando que as reuniões da Comissão serão realizadas às quintas-feiras, às 17 horas e 15 minutos. 

Do Vereador Marcel Pietralla requerimento 43/2021, requerendo o envio de expediente à Secretaria 

Municipal de Saúde solicitando informações sobre o “castramóvel”; requerimento 47/2021, 

requerendo o envio de expediente à SANEPAR solicitando informações sobre o fornecimento de água 

encanada para os moradores da região da PR 151, Km 386 e 387 e requerimento 48/2021, requerendo 

o envio de expediente à Secretaria Municipal de Meio Ambiente solicitando informações sobre a 

coleta de resíduos orgânicos e materiais recicláveis. Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça 

e Redação requerimento 44/2021, requerendo 15 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5678/2021. 

Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, requerimento 45/2021, requerendo 

15 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5678/2021. Do Vereador Egon Krambeck requerimento 

46/2021, requerendo o envio de expediente à Secretaria Municipal de Educação, solicitando 

informações sobre a existência de projeto sobre educação patrimonial, incluindo a formação 

continuada de professores. Do Vereador Odair Sanson Junior requerimento 49/2021, requerendo o 

envio de expediente ao Prefeito solicitando informações sobre os decretos 11663/2017 e 11892/2018. 
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Do Vereador Rogério Czeslusniak indicação 144/2021 ao Departamento de Trânsito, indicando a 

construção de lombadas na Rua Adalberto Alves de Paula, no trecho entre a marginal da PR 151 e a 

ponte sobre o Rio Monjolo. Do Vereador Joslei Sequineli indicação 145/2021 à Secretaria Municipal 

de Obras e Infraestrutura, indicando a construção de bueiro em frente à residência de Luciana 

Przybycien, na localidade de Campo Novo; indicação 146/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, indicando o patrolamento e cascalhamento da estrada que dá acesso à propriedade de 

Sérgio Tertuliano Pinto, em Correias; indicação 147/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, indicando o alargamento da estrada secundária que dá acesso à propriedade de Tadeu 

Stanski, em Correias e indicação 150/2021 ao Prefeito Municipal, indicando que intervenha junto ao 

Governo do Estado e à concessionária Caminhos do Paraná para instalar iluminação pública nos 

trechos urbanos da BR 277 no Município. Do Vereador Vaguinho indicação 148/2021 à Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a construção de passagem elevada na Rua Coronel 

Ottoni Ferreira Maciel, ao lado da propriedade nº 872 e em frente ao Estádio João Chede. Do Vereador 

Odair Sanson Junior indicação 149/2021 à Secretaria Municipal de Educação, indicando o envio de 

materiais didáticos para a Escola Municipal do Campo Nossa Senhora do Rosário, em Vieiras. Do 

Vereador Marcel Pietralla indicação 151/2021 ao Departamento de Trânsito, indicando a instalação 

de placas com a denominação das ruas no Jardim Boa Vista; indicação 152/2021 à Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, indicando a roçada e limpeza dos arredores da quadra de esportes no 

Núcleo João Paulo; indicação 153/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, indicando e 

retirada de árvore localizada na calçada em frente à loja Mercado Móveis; indicação 154/2021 à 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a abertura de bueiro na Rua Professora Ana 

Lucia Maier, em frente à quadra de futebol society no Bairro Rocio II; indicação 155/2021 à Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, indicando a retirada de entulhos da obra da Praça Central do Bairro 

Rocio II; indicação 156/2012 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a instalação 

de anteparo e redutor de velocidade entre as Ruas Manoel Demétrio de Oliveira e Antonio P. Bueno 

Stockler, no Bairro Rocio II; indicação 157/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando a instalação de lâmpadas de LED nos postes de iluminação da Praça Central do Bairro 

Rocio II; indicação 158/2021 ao Departamento de Trânsito, indicando a colocação de faixa de 

pedestres em frente à Itesapar Fundição, na Rua Padre Anchieta, nº 112; indicação 159/2021 à 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente, indicando a instalação de placa com a inscrição “proibido 

jogar lixo” em terreno público paralelo à Rua VII, no Bairro Rocio II; indicação 160/2021 à Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o patrolamento e cascalhamento da Rua Valdomiro 

Rigoni, no Bairro Colônia Francesa e indicação 161/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, indicando a construção de lombada na Rua Andorinha, no Jardim Boa Vista. Do 

Vereador Vaguinho moção de apoio à Bancada Paranaense na Câmara dos Deputados, coordenada 

pelo Deputado Toninho Wandscheer, pela iniciativa para liberação de R$ 10 milhões em emenda 

impositiva para garantir a continuidade da pesquisa da vacina contra a COVID-19 na Universidade 

Federal do Paraná. Do Vereador Odair Sanson Junior moção de aplausos às enfermeiras e aos 

enfermeiros pela passagem do Dia Internacional da Enfermagem. Da Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei 5676, 5677 e 5679/2021. Da Comissão de 

Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres aos projetos de lei 5676 e 5677/2021. Da 

Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente parecer ao projeto de lei 

5679/2021. Concluída a matéria do expediente o senhor Presidente solicitou que se procedesse a 

verificação da presença e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a 

presença de todos os Vereadores. Não houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se 

então à ordem do dia. O senhor Presidente informou que para abreviar a duração da sessão a leitura 

das ementas das indicações e requerimentos em apreciação não será realizada, mas se algum Vereador 

desejar que a matéria seja lida basta se manifestar. Em discussão e votação única, em bloco, foram 

aprovados por unanimidade os requerimentos 42, 44 e 45/2021. Em discussão e votação única, em 

bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 132 a 143/2021. Em 2ª discussão e votação, 

em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5674 e 5675/2021. Em 1ª discussão 

e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5676, 5677 e 5679/2021. 

Encerrada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou às Comissões de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação e de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização o projeto de lei 5680/2021 para 

análise e emissão de pareceres. Comunicou que está disponível na bancada dos senhores Vereadores 

a prestação de contas da Câmara Municipal referente a abril de 2021. Inscreveu-se para explicação 
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pessoal o Vereador Odair Sanson Junior com o assunto “Dia da Enfermagem”. Com a palavra, disse 

que quis dar visibilidade para todos os enfermeiros e enfermeiras com a apresentação da moção de 

aplausos, pela comemoração do Dia Internacional da Enfermagem em 12 de maio. Falou que esses 

profissionais são pessoas que dedicam as suas vidas para salvar os outros e ajudar sempre da melhor 

forma possível. Que nesses tempos de pandemia foram os primeiros a atender a população, correndo 

todos os riscos, enquanto muitos ficaram em casa com medo do vírus. Agradeceu os Vereadores pelo 

apoio a sua proposição. O senhor Presidente destacou as moções apresentadas pelos Vereadores 

Vaguinho e Odair. Disse que os pesquisadores e enfermeiros são pessoas altamente dedicadas aos seus 

trabalhos, pois a situação é delicada e não é fácil. Agradeceu a iniciativa dos Vereadores. Falou que 

pouca gente se atenta ao trabalho dos cientistas. Que o Brasil olha pouco para isso e deveria investir 

mais em pesquisa e desenvolvimento, pois muitas vezes há verbas para campeonato de futebol e não 

para pesquisar remédios, sendo necessário, muitas vezes, que esses profissionais usem recursos 

próprios comprar equipamentos e materiais para trabalhar. Disse que os enfermeiros e os 

pesquisadores devem ser homenageados e reverenciados, pois estão fazendo muito pela saúde da 

população. Nada mais havendo a ser tratado o senhor Presidente lembrou que a próxima sessão 

ordinária será realizada em 18 (dezoito) de maio, no horário regimental, constando na ordem do dia a 

discussão e votação única dos requerimentos 43 e 46 ao 49/2021 e das indicações 144 a 161/2021 e a 

2ª discussão e votação dos projetos de lei 5676, 5677 e 5679/2021. Agradeceu a presença de todos e 

em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a 

presente ata, que vai assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


